
平成２５年度 第９回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２５年１１月１４日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市役所 第１０会議室  

出席した委員 舩尾恭代  委員長 

       都築雅人  委員長職務代理者  

       大見 宏  委 員  

       鳥居恵子  委 員  

       本田則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       岩月隆夫  生涯学習部長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       野本久恵  生涯学習課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

       岡田知之  中央図書館主幹 

牧 浩之  文化財課長  

筒井良廣  総務課課長補佐 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後１時３２分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２５年１０月３１日開催の定例教育委員会会議録を承認 

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

１１月 ６日 研究発表会（北部幼稚園）  

１１月１３日 安城市暴力追放推進協議会  

   ＜教育長＞ 

１１月 １日 市部課長会 

１１月 ３日 安城文化賞等表彰式 



１１月 ４日 安城市図書館協議会視察（塩尻市） 

１１月 ５日 ふれあい講演会（教育センター） 

１１月 ６日 研究発表会（北部幼稚園） 

１１月 ８日 愛知教育大学附属特別支援学校研究協議会 

       安城市老人クラブ連合会菊花展表彰式 

１１月 ９日 小学校学芸会（志貴小学校） 

       安城市吹奏楽フェスティバル 

１１月１１日 現職教育訪問（明祥中学校） 

１１月１２日 スポーツ振興計画策定委員会 

１１月１３日 西三河地方教育事務協議会幹事会 

       西三河教育長会議 

１１月１４日 定例校長会 

 以上に出席しました。 

第 ３ 議題 

第１９号議案 平成２５年度卒業式並びに平成２６年度入学式について  

第２０号議案 平成２５年度卒業式の出席について  

第１９号議案及び第２０号議案について、学校教育課長一括説明する。  

  （全員異議なし承認）  

第 ４ 報告事項  

（１） こどものまちドリームタウンの開催について  

（２） 平成２６年安城市成人式の開催について  

報告事項（１）（２）について生涯学習課長一括説明する。  

舩尾委員長：参加費の１００円分は、使えるお金として渡すのですか。   

生涯学習課長：こどものまちの中には、簡単な食事ができるレストラン

や喫茶店のほか、いろんな物を作ったりできる場所があり、この参加

費の１００円は、材料費ですとか当日かかる経費などに充てさせてい

ただきます。参加費は市の歳入として入れさせていただきますが、そ

の代わりに子どもたちには、去年ですとドリームという名前の手作り

紙幣を初めに少しだけ渡して、あとは自分たちが働いた時間に応じて、

ドリームがもらえ、いろんなお店で使うことができます。  

都築委員：今回で３回目ということなのですが、昨年は何名くらいの参

加者があったのですか。  



生涯学習課長：昨年は述べ１，０００人以上の方が参加しております。

２日間ですので、１日平均５００人から６００人ということになりま

す。  

舩尾委員長：今年は部屋の中ですので、お天気は関係ないですね。  

生涯学習課長：昨年も体育館ですので部屋の中であったのですが、今年

は文化センターのホール以外の部分を全部貸し切って開催します。  

舩尾委員長：昨年は体育館の周りに一杯待っている人がいました。  

生涯学習課長：昨年までのやり方というのが、入り口で申込書に名前等

を書いてもらっていたので、かなり書くのに時間がかかってしまい、

うまく人が流れなかったということがありました。その辺りは、工夫

していきたいと思います。  

舩尾委員長：子どもスタッフが５５人もいるのはすごいですね。それだ

け子供たちに評判がいいのですね。  

生涯学習課長：子どもスタッフは、昨年も５０人くらいでした。今年で

３回目になりますので、これまでに参加した人がまた参加していただ

けるということもあります。４割ぐらいはそういう子どもたちです。  

都築委員：成人式ですが、平成２７年は日曜日の午後に開催するという

ことですが、貸衣装店とか調整が必要と聞きましたが、調整はできた

のでしょうか。  

生涯学習課長：成人式の日程変更につきましては、他市の状況もお聞き

しながら調整しました。実は安城市以外のところは、すでに日曜日で

すとか土曜日の開催に変わっているところばかりで、最後に残ってい

るのが安城市です。昨年、大雨が降りまして、大変送迎にもお困りに

なられたようで、変えてほしいというご意見もたくさんありました。

そこで、今年検討いたしまして、午前中は消防の出初式がありますの

で午後という形にしまして、着付けとかに影響がでないように、変更

になりますという通知を市内の美容院とかには、既に送付させていた

だきました。  

（３）生涯学習部所管施設の上半期利用状況について  

報告事項（３）について、各課長説明する。  

（質疑なし）  

（４）第３４回安城選手権大会秋季競技会成績結果について  



（５）第３４回安城選手権大会冬季スキー競技会について  

（６）平成２５年度スポーツ観戦推進事業について  

報告事項（４）、（５）、（６）についてスポーツ課長一括説明する。  

都築委員：細かいことですが、安城選手権大会秋季競技会結果の小学校

の部５年の１０００ｍのタイムですが、３，１０．５５となっていま

すが、これはどういうタイムですか。  

スポーツ課長：少し分かりにくいかと思いますが、これは３分１０秒５

５ということです。  

第 ５ その他 

 

  次回の定例教育委員会 １月９日（木）午後１時３０分から市役所

第１０会議室  

 

 

閉  会   午後２時２６分  

 

 


